

En el Centro Cultural Leopoldo Silva de Quillota, se iniciaron las jornadas de capacitación provincial de los proyectos Fondeporte 2022. La actividad contó con la presencia del Delegado Presidencial Provincial de Quillota, Iván Cisternas, el Seremi del Deporte Alejandro Leiva, el equipo de actividad física del IND, dirigentes y entrenadores de organizaciones deportivas de toda la provincia.

El Delegado Presidencial Provincial de Quillota, Iván Cisternas destacó que “fue una gran jornada con más de cincuenta organizaciones deportivas participando. Seguiremos trabajando con las organizaciones, junto a los gestores territoriales, para poder apoyar el proceso y la postulación, con el fin de adjudicar la mayor cantidad posible de proyectos para la provincia”.

Anuncio Patrocinado

Para el Seremi del deporte, Alejandro Leiva “estas jornadas son esenciales para entregar herramientas, aclarar dudas y responder inquietudes de las organizaciones que quieren postular al Fondeporte. Invitamos a todas las organizaciones que pueden ser parte de este proceso en la región a revisar su situación, ponerse al día con la documentación y participar del proceso, que entrega recursos para diversas iniciativas deportivas, tanto recreativas como competitivas, y para todas las edades”.

Podrán participar del concurso Fondeporte: organizaciones deportivas (OO.DD), municipalidades, servicios públicos, instituciones públicas de educación superior, organizaciones comunitarias y territoriales y organizaciones privadas sin fines de lucro. Las OO.DD que estén en condiciones de participar, podrán postular proyectos para: formación deportiva, eventos y talleres deportivos, implementación deportiva, organización de competencias e investigación. En algunas categorías se podrá postular a iniciativas del deporte máster y adaptado/paralímpico.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El calendario de capacitaciones continuará el miércoles 27 en la provincia de San Antonio, el 3 de noviembre en La Ligua, el 4 de noviembre en San Felipe, 8 noviembre en Olmué, el 12 en Los Andes y el 13 de noviembre en Viña del Mar.

Para consultas sobre el proceso las instituciones pueden escribir a:
asesoria.fondeporte2022@ind.cl y las bases se encuentran disponibles en
www.proyectosdeportivos.cl - el periodo de postulación se extenderá del 2 de noviembre al 2 de diciembre.

Evento deportivo en el Nicolás Chahuan Nazar

Este viernes 22 de octubre desde las 17 hrs en el frontis del estadio Nicolás Chahuán Nazar de La Calera, se realizará un evento deportivo presencial que contará con clases para adultos, jóvenes, mujeres y adultos mayores. La actividad corresponde al programa Deporte de Participación Social y contará con todos los protocolos de higiene correspondientes.

En Quillota se iniciaron capacitaciones provinciales de Fondeporte
2022



En Quillota se iniciaron capacitaciones provinciales de Fondepote
2022



y tú, ¿qué opinas?